

Amenaza incendio forestal emblemático santuario de Chile



Santiago de Chile, 26 ene (RHC) Un incendio forestal puso hoy bajo amenaza el emblemático santuario de Lo Vázquez, en la región de Valparaíso. Las llamas consumieron unas 30 hectáreas en Casa Blanca, y se acercaban peligrosamente al Santuario, ubicado a medio camino entre esta capital y Valparaíso, según los reportes más recientes.

El fuego también hacía peligrar a varias viviendas en la zona, aunque un cambio en la dirección del viento redujo la amenaza sobre la emblemática iglesia a la cual cada año peregrinan cientos de miles de chilenos para venerar a la virgen de la Inmaculada Concepción, reportan hoy medios televisivos.

La Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior (Onemi) decretó Alerta Roja para los municipios de Quilpué y Casa Blanca, debido a los fuegos que se desarrollan de forma paralela desde la tarde de este sábado.

Fuerzas de bomberos y cuadrillas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) trabajaban arduamente apoyadas por medios aéreos para tratar de apagar las llamas que según versiones se encontraban fuera de control.

También en la localidad de Quilpué la Conaf informó sobre otro incendio forestal que ha consumido pastizales.

Los incendios forestales son estimulados por las altas temperaturas, los vientos fuertes y la bajísima humedad existentes este fin de semana en la zona central del país.

Precisamente la víspera La Dirección Meteorológica de Chile decretó alerta preventiva por las altas temperaturas, que afectarán varias regiones del país hasta el próximo martes y que podrían elevar los termómetros hasta los 38 grados centígrados e incluso más en algunas localidades.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/182040-amenaza-incendio-forestal-emblematico-santuario-de-chile>



Radio Habana Cuba